



## Les étudiants de l'Université de Nijny-Novgorod visitent l'église de la Dormition de Pékin

Le 16 juillet 2010, le père Serge Voronine a accueilli dans sa paroisse de la Dormition-de-la-Mère-de-Dieu de Pékin un groupe d'étudiants de l'Université d'état de Nijny-Novgorod « N. Lobatchevsky » (Faculté des relations internationales).

Les étudiants, en stage en Chine à l'invitation de l'ambassade de Russie en Chine ont visité l'ambassade et le musée d'histoire de la Mission spirituelle de Pékin dans les locaux de l'église de la Dormition.

L'entretien s'est déroulé dans un climat chaleureux. Le père Serge Voronine a fait visiter à ses hôtes l'église et le musée, après quoi il a répondu aux multiples questions des jeunes gens sur l'Orthodoxie en Chine.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/55402/>